

関中ニュース

お知らせ

病院の出来事を紹介します

東京消防庁 救急部長感謝状が授与されました

9月9日(火)「救急の日」に玉川消防署で救急業務協力者に対する感謝状の贈呈式が行われ、当院に東京消防庁救急部長感謝状と玉川消防署長感謝状が贈られました。

東京消防庁救急部長感謝状の受賞理由は、「多年にわたり救急行政に深い关心と理解を示し、その推進に積極的に協力し救急業務の充実発展に多大な貢献をした」というもので、当院の長年の救急医療への取組と実績を高く評価していただいたものです。

また同時に、「救急業務の重要性を深く認識し、その推進に積極的に協力するなど円滑な救急活動に多大な貢献をした」として、武井節子看護師長が玉川消防署長感謝状を贈呈されました。

この度の栄誉を励みに、なお一層、救急医療に注力してまいります。



写真左)表彰を受ける多田副院長
写真右)表彰を受ける武井看護師長

イベントリポート

自衛消防活動技術大会でダブル入賞しました

9月4日(木)、世田谷区の馬事公苑で開催された自衛消防活動技術大会(玉川消防署主催)に、当院は条例隊3名と女子隊(※男女混成)3名の2隊が出場しました

大会には玉川地域の百貨店、学校、病院など様々な施設の自衛消防隊が集い、火災発生から避難の指示、消防署への通報、消火活動に至るまでの正確さや早さ、技術などを競います。

出場した6名の職員はこの大会に向け努力してきた練習の成果を存分に發揮し、条例隊部門で2位入賞、女子隊部門3位入賞の好成績を収めることができました。

後列左から:前田(診療放射線部)、内藤(経理係)、佐々木(物流管理係)
前列左から:岡本、眞野、石川(看護部)



消火器による初期消火



室内消火栓からホースを引出し、火元にダッシュ



迅速で正確な消火栓操作を競う